

## CCOO y UGT denuncian que CLM ha incumplido el objetivo del déficit “a pesar de la dureza y los recortes sin sentido del gobierno Cospedal”

Los secretarios generales de CCOO y de UGT de Castilla-La Mancha, José Luis Gil y Carlos Pedrosa, han cuestionado hoy las políticas de recortes del Gobierno Cospedal, “que a pesar de los sacrificios y destrozos que han provocado” no han permitido a la región cumplir el objetivo del déficit.

Tras conocerse que Castilla-La Mancha cerró 2013 con un déficit del 2,4%, Gil lamentó “haber oído muchas veces a la presidenta Cospedal sacar pecho porque ella iba a ser capaz de reducir el déficit público, su única obsesión, y situarlo en el 1,3%. Pero a pesar de los sacrificios y destrozos que ha provocado, el Gobierno de su propio partido la ha rectificado y dice ahora que estamos en el 2,04%”

Así lo ha indicado Gil durante la rueda de prensa conjunta en la que ambos sindicatos han informado sobre las movilizaciones que se van a desarrollar en la región y en toda Europa contra las políticas de austeridad y reclamando más inversión”

Los “destrozos” causados por las políticas de ‘austericidio’ impuestas por la UE, y acogidas con especial entusiasmo por el Gobierno Cospedal, son especialmente graves y dolorosos en Castilla-La Mancha, explicó Pedrosa, quien recalcó que encima “han sido un fracaso”

“Tanto sacrificio, tanto esfuerzo, tanta dureza en las medidas y en los recortes sin sentido nos ha llevado a incumplir a pesar de todo el déficit público”, recalcó Gil, y eso “habiendo hecho una tarea para que la gente normal y los servicios públicos esenciales tengan hoy una calidad que está en entredicho”.

“Han puesto todo en cuestión,

los fundamentos de la democracia, el diálogo social, la redistribución de la riqueza, el estado del Bienestar. Han abierto las vías para la demolición de los servicios públicos, para recortar los derechos laborales, sociales e incluso cívicos, con medidas que incluso rozan la inconstitucionalidad... todo eso para nada, Han sido un fracaso y sólo tenemos más deuda y más desempleo”, dijo Pedrosa.

Ambos dirigentes sindicales llamaron a la ciudadanía a “rebelarse y luchar para exigir un cambio de políticas” en Castilla-La Mancha, en España y en Europa



### Propuesta de Reforma Fiscal



La ejecutiva de CCOO de Castilla-La Mancha ha iniciado un proceso de reuniones de trabajo interno con las distintas organizaciones que la conforman para exponer y difundir los aspectos fundamentales de la Propuesta de Reforma Fiscal planteada por el sindicato al Gobierno y al resto de grupos parlamentarios.

Esta propuesta es un conjunto de medidas para una reforma del sistema fiscal basada en la equidad y la justicia redistributiva, a través de impuestos que tengan en cuenta el nivel de renta y riqueza de las personas, y repartan de manera justa las cargas.

La reforma que propone CCOO plantea conseguir, a corto plazo, recursos adicionales para combatir el desempleo estructural y la pobreza (renta mínima), así como reforzar la lucha contra el fraude fiscal; y, a medio plazo, recuperar los niveles del Estado de bienestar, atender el déficit estructural de las pensiones y abaratar los bienes y servicios básicos.

Unas medidas que de llevarse a cabo contribuirían a la recuperación de la economía, lo que permitirá, a su vez, aumentar los recursos y garantizar la financiación suficiente de los sistemas de protección social y políticas de inserción social y laboral, como alternativa a los recortes.

En la imagen, la reunión de trabajo que Angel Lucas mantuvo con la Federación de Enseñanza el pasado 26 de marzo. La Federación de Sanidad también se ha mantenido este encuentro con esta ocasión con Jose Luis Gil.